



第3学年 学年通信
第15号
2022.11.29

熱狂の冬！追い込みの冬！

サッカーワールドカップが開幕して1週間ほどが経過しました。世界中が熱狂していることでしょう。皆さんの中にも夜遅くまで見ているという人もいるのではないでしょうか。サッカー観戦で熱くなるのもいいですが、しっかり睡眠をとて、体調管理に気をつけてくださいね。受験ではどれだけ体調管理をして本番で自分の全力を出せるかがポイントになります。12月に入るとぐっと寒くなるという予報も出ています。今からしっかり準備をして、本番で最高のパフォーマンスができるよう心掛けていきましょう！

☆進路懇談1回目終了☆

11月の進路懇談が終了しました。充実した話ができたでしょうか。終わったばかりですが、2回目の進路懇談も12月14日から始まります。私立高校と、公立高校の特別選抜の受験を考えている人はもう受験校やコースを決定しましたか？何度も話をしていますが、『進路』の決定はその字の通り、今後自らが進んでいく路(みち)を決定していくのです。単に学力だけで選んでいませんか？今一度、なぜその学校がいいのか、そこで何をしたいか、将来は何がしたいのか、などを考えてみてください。そして、夢や希望をもって進むことができる『進路』を決定してください！！

☆今後の予定☆

- 11月30日(水) 第4回実力テスト(理・国・数・英・社)
- 12月 5日(月) 進路写真撮影 各種委員会
- 12月 6日(火) 生徒議会
- 12月14(水)
～20(火) 進路懇談
- 12月23日(金) 冬季休業前全校集会
- 12月24日(土)～ 冬休み



保護者の皆様

先日は進路懇談にご足労いただきありがとうございました。今後も進路に向けて協力していただっこ
とが多々ございますが、よろしくお願ひいたします。